

Beschluss:

Der Vorsitzende – Gerd Kühl - eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Er begrüßt die anwesenden Gäste und die Vertreter der Presse.

Eingangs dankt er für die Wahl zum Ausschussvorsitzenden und für das dadurch zum Ausdruck gebrachte Vertrauen.

Ratsherr Kühl äußert drei Bitten an die Verwaltung:

1. Der Fachdienst Recht möge eine kurze (1 DIN-A-4-Seite) Darstellung zur Rolle der Selbstverwaltung im Zusammenwirken mit der Verwaltung (Aufgaben, Rechte) verfassen, um dies insbesondere den Mitarbeitern/innen in der Verwaltung noch einmal zu verdeutlichen.
2. Das Aufstellen der Tagesordnung für den Hauptausschuss möge künftig rechtzeitig in die Wege geleitet werden, so dass Zeitdruck vermieden wird.
3. Post, die für Mandatsträger in der Verwaltung eingeht, möge künftig zeitnah weitergeleitet werden. Im konkreten Fall wurde ein Brief zu spät zugestellt. Es ging um eine Einladung zu einer Veranstaltung, die schon stattgefunden hatte. Ratsherr Kühl teilt mit, dass es ihm persönlich im Zweifelsfall auch recht sei, wenn derartige Post in der Verwaltung geöffnet würde.